PAN le atribuye nueva derrota: Aguascalientes

DVACIONES

LILLIAN REYES

Diputados locales y senadores del PAN destacaron la tercera derrota política de Claudia Sheinbaum en lo que va de su gestión como jefa de Gobierno, pues no ha logrado posicionarse como un cuadro activo para Morena, lo cual significa que en 2024 se van de la CDMX.

De acuerdo al diputado Aníbal Cañez Morales y la senadora Kenia López Rabadán, "la gran perdedora se llama Claudia Sheinbaum, primero, perdió la mayoría de las alcaldías CDMX el año pasado, segundo, perdió en la Revocación de Mandato, no alcanzó a cubrir la cuota de votos que ella misma prometió y le quedo mal a López Obrador".

Ahora, siendo ella la comisionada en la elección de Aguascalientes, la perdió junto a su candidata Nora Ruvalcaba, quien fue derrotada de manera muy significativa en la elección de ayer.

"A (Claudia) Sheinbaum le encargaron Aguascalientes y evidentemente, también perdió. La jefa de Gobierno de la Ciudad lleva tres derrotas políticas y eso es lo que le espera en el 2024 con el sueño lejano de ser Presidenta, en dos años se va Morena totalmente de la Ciudad y del país".

A (Claudia) Sheinbaum le encargaron

Aguascalientes y evidentemente, también perdió, acusan en el PAN





Va Xochimilco al rescate de mercados públicos

PATRICIA CARRASCO

Se van a destinar una inversión de cinco millones de pesos para la creación de cinco biofiltros y 9 refugios de ajolote, especie endémica, además de limpieza constante de canales y apantles, anunció el alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta Ruíz.

Explicó que con recursos en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Económico se invertirán 6 millones y medio de pesos para la rehabilitación de mercados públicos y destacó los 95 recorridos para el retiro de comercio informal.

El alcalde comentó que a los funcionarios de Xochimilco les hacen exámenes antidoping para no tener a borrachos o burlones que no trabajen a favor de los vecinos

José Carlos Acosta, compareció ante los integrantes de las Comisiones Unidas de las Alcaldías y Límites Territoriales, y de Administración Pública del Congreso de la Ciudad de México, ante quienes destacó la inversión en la conservación del hábitat y en obras para beneficio de los habitantes.

Sobre el tema de la atención a personas en situación de vulnerabilidad, destaca el apoyo a 200 personas con discapacidad o alguna enfermedad crónica degenerativa.

En el rubro de obra y mejoramiento urbano, se invirtieron 200 millones de pesos en construcción de obra pública y 17 millones para el mantenimiento de los espacios de las coordinaciones territoriales.

Dado que el acceso al agua es un derecho, se invirtieron 49 millones de pesos para la atención a la red de agua potable.

A través del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS) se atendieron 19 inmuebles educativos.

Por otra parte, agregó, se invirtieron 40 millones de pesos del Presupuesto Participativo de los distintos proyectos ganadores. En cuanto al fortalecimiento de la economía local, se apoyó a 500 productores y chinamperos con la entrega de semillas y material vegetativo





La Prensa Sección: Metropoli 2022-06-07 03:20:18

228 cm2

Página: 10 \$7,075.46

2/2



José Carlos Acosta, alcalde de Xochimilco, compareció ante los integrantes de las Comisiones Unidas de las Alcaldías y Límites Territoriales /CORTESÍA



Basta

Sección: CDMX 2022-06-07 01:57:40

251 cm2

Página: 12 \$0.00

1/2

POR IRREGULARIDADES EN TLÁHUAC

CALLA BERENICE SOBRE OBRAS PARTICIPATIVAS

También quedaron a medias en su comparecencia

asentamientos irregulares, feminicidios, baches...

ANA CECILIA GARCÍA GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Como lo dio a conocer Diario BAS-TA! hace unos meses, ha habido irregularidades en al menos dos Proyectos del Presupuesto Participativo (PPP) y la alcaldía Tláhuac le otorgó a la empresa Grupo Constructor Carson SA de CV, 7 millones 585 mil 860 pesos.

La diputada del PRI, Mónica Fernández, le preguntó al respecto, ya que una de estas obras quedó inconclusa y la otra se vino abajo, a lo cual la titular de la demarcación, Berenice Hernández, hizo un gesto de molestia y evitó contestar la pregunta.

Otros temas que quedaron a medias, fueron los asentamientos irregulares, feminicidios, baches, inundaciones, socavones, delincuencia, pobreza, venta ilegal de bebidas alcohólicas y colapso de la Avenida Tláhuac.

Pese a la problemática que enfrentan los poco más de 393 mil habitantes de la demarcación, sus respuestas fueron ambiguas en casi todos los temas.

Como en todas las comparecencias, los diputados dejaron fuera los temas de las obras incompletas, el permiso para una fábrica de muebles en una zona protegida.

Durante su comparecencia, la alcaldesa de Tláhuac, el diputado Royfid Torres de la Asociación Parlamentaria de la Ciudad de México, le preguntó sobre los asentamientos irregulares y la inseguridad, a lo cual la titular de la demarcación dijo que se quiere poner orden en los predios de suelos de conservación en coordinación con el Gobierno central y resaltó que, según los datos del

Secretariado Nacional, en marzo se cometieron 792 delitos, mientras que en abril 617.

En el salón Heberto Castillo del Congreso de la Ciudad de México, Berenice Hernández dijo que se quiere evitar la violencia familiar contra la mujer. Por otro lado, que también se llevan a cabo campañas de esterilización de animales de compañía y de los que están en situación de calle.



millones otorgó a la empresa Grupo Constructor Carson SA de CV



delitos se cometieron en marzo, mientras que en abril 617





Basta

Sección: CDMX

2022-06-07 01:57:40

Página: 12

251 cm2

\$0.00

2/2



· Por lo menos en dos obras ha habido irregularidades

